

明治百年頌歌きまる

今年は明治百年にあたりまして世界各地をまわって来ました。また募集中の明治百年頌が決定して次のとおり発表されました。

明治百年頌歌

のぞみあらたに

新暦換算一八六八年十月二十日は、慶應四年九月八日（三日）でこの時から明治になりました。

そこで今年の十月二十三日には国をあげて記念祝典の行事が行われることになります。

その行事の一つ「青年の船」は皆様ご存じのようになります。

年一月十九日東京港を出発し

ふる里の話題

大力無双の海保甲斐守 (3)

悲壯！ 嶋の坊で自刃

それから三吉は寺台の河岸まで來て見ると橋を引く河面には篠田、四本ひかえた鎧を両手にて八日暮兩人の上使が出迎え「御上意にござります」と答えた。

三吉これを見て幅八間の根古木をかい摑み折つて捨ててしまった。この勢に恐れをして土井大炊頭名代としてわれ等兩人罷り越した。それにて引き退く。しかし渡つて行つては御上意に叛く。ちょうど切腹なされ候え」と呼ばれる。三吉これ聞いて「御上意なれば是非なし城に入つて切腹仕る。橋を渡し候え」と答えた。これに対し「橋を渡すこと罷りならぬ。それに十八才であった。

そよや三百騎の兵、三吉を渡さぬと諭して、落城して焼け落ち切腹召され候え」と言うやうに切先をならべ、鎗ふすま号を聖光院殿行山順公大居士斐守様とか三吉様とかと尊散して、



正光院院墓地に腕骨を石塔

〔引用書目〕
千葉県伝考記、海保家旧記、小倉大亮文書、下総旧事考、諸家系図纂、匝瑳郡誌、佐倉風土記、徳川実記、印旛郡誌

〔解説〕
（海保忠氏特別寄稿）

一、光あり 誇りあり

ここに百年
ふりかえる明治のあゆみ
このくにいやます栄え
うけつぎてさらに進まん
われら われら
のぞみあらたに

二、響きあり 応えあり

ここに百年
たくましき 明治の力
たたえつ試練をかさね
われら われら
つねに励みて

三、穂りあり 泉あり

ここに百年
顧りみて正すべき過ちもな
かたとは言えませんが、先
人の勇気と聰明と努力を追想
して、私たちはこれを現代に
生かしこれからの日本の躍進

勤め人の奥さんも

ここに百年
号の出典はといいますと、易
経の「聖人南面して天下に聴
き、明に嚮て治む」からと
ったものだとされています。
商元などをしている人たち
は、当然加入しなければなら
ないことになっていますが、
会社や役所などに勤めている
人の奥さん方は、希望すれば
加入できることになっています。

国民年金に加入を

ここに百年
国民年金制度では、農漁業
に従事している人とか自分で
出したと伝えられた節もある
が、己が領民に対しは善根
り三本にわかれ天空高く聳
を施したから、それが子孫に
伝わり今に残っているのであ
る。

ところでも「明治」という年
号の出典はといいますと、易
経の「聖人南面して天下に聴
き、明に嚮て治む」からと
ったものだとされています。
商元などをしている人たち
は、当然加入しなければなら
ないことになっていますが、
会社や役所などに勤めている
人の奥さん方は、希望すれば
加入できることになっています。

勤め人の奥さんも
国民年金に加入を

ここに百年
国民年金制度では、農漁業
に従事している人とか自分で
出したと伝えられた節もある
が、己が領民に対しは善根
り三本にわかれ天空高く聳
を施したから、それが子孫に
伝わり今に残っているのであ
る。

勤め人の奥さんも
国民年金に加入を

ここに百年
国民年金制度では、農漁業
に従事している人とか自分で
出したと伝えられた節もある
が、己が領民に対しは善根
り三本にわかれ天空高く聳
を施したから、それが子孫に
伝わり今に残っているのであ
る。

このよな奥さん方を義務化

加入者としていないのは、ご
主人が会社や役所などが加入
している厚生年金やその他の
年金をとつて働きなくなつたと
きや、ケガをした時などは何の
保障もないわけです。奥さ
ん方も国民年金に加入して将
來は夫婦そろつて年金を受け
られるように、今からでも印
鑑を持って役場住民課で、加
入の手続をされるようおすす
めします。